

OVACIONES

VIERNES 25 DE NOVIEMBRE DE 2016 | NUMERO 24313 AÑO LXIX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado.

http://www.ovaciones.com

Consenso, tras propuesta de Coparmex a 89.35 Pide la CTM subir minisalarario a \$100

Envía carta a la Conasami, que está por discutir el incremento

El sector obrero que encabeza la Confederación de Trabajadores de México (CTM) solicitó formalmente que el salario mínimo sea de 100 pesos diarios a partir del 1 de enero de 2017.

En una carta firmada por los representantes obreros en la Comisión de los Salarios Mínimos (Conasami) expuso la necesidad de hacer más competitivo el salario que por años había sido castigado ajustándolo a la inflación anual.

El líder de la CTM, Carlos Aceves del Olmo, dijo que celebraba la disposición del sector empresarial por mejorar el salario mínimo en México y que para el sector sindical este aumento no impactará en la inflación estimada para el año 2017.

Una vez presentada la propuesta de la CTM de llevar hasta 100 pesos el salario mínimo, toca a la Conasami sesionar en los próximos días y fijar y aprobar la tabla de los salarios mínimos generales junto con el sector patronal y el gobierno.

El pasado miércoles, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) propuso un incremento gradual del salario mínimo para 2017, de tal forma que éste alcance los 89.35 pesos diarios, de acuerdo con la línea de bienestar establecida por el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval).

El presidente del organismo privado, Gustavo de Hoyos Walther, dijo que los 36 mil empresarios aglutinados en la Coparmex proponen un aumento porcentual por la línea de inflación en este 2016 entre 4.0 y 4.5 por ciento y un aumento nominal por la línea de bienestar durante 2017 de forma tan rápida como lo permita la economía, de 13.02 a 13.28 pesos.

Lo anterior, aclaró, de acuerdo con los niveles de inflación esperados, mientras que durante 2017 se deben dar incrementos nominales para llegar al final del año a los 89.35 pesos diarios.

Expuso que esta modalidad se propone por única ocasión "para recuperar lo que la inflación se llevó y la línea de bienestar".



El dólar se vendió ayer en 21.18 pesos.

Aplauden aumento; será gradual: STPyS

POR LILLIAN REYES RANGEL

El jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, calificó como un paso adelante la decisión de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) de impulsar el incremento al salario mínimo hasta alcanzar la línea de canasta básica alimentaria, lo que implicaría recuperar su valor adquisitivo.

En un par de mensajes difundidos a través de su cuenta de twitter, aseveró que continuará trabajando para alcanzar los consensos que permitan consolidar un salario mínimo digno para todos.

Cabe señalar que desde hace más de dos años y medio, Mancera Espinosa impulsa a nivel nacional el debate sobre la factibilidad de incrementar el salario mínimo de los trabajadores en México.

Por su parte, la Coparmex aseguró que esta iniciativa es un gran paso para la lucha encaminada a lograr una nueva política laboral en el país, ya que el sector empre-

sarial concuerda con la visión del mandatario capitalino sobre la conveniencia que esto representa para la economía de las familias.

En tanto, el secretario de Desarrollo Económico de la capital del país, Salomón Chertorivski Woldenberg, indicó que Coparmex ha expresado que es factible y conveniente el aumento a los minisalarios.

Agregó que el siguiente paso es que la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos (Conasami) se reúna para determinar cuál será el salario mínimo en 2017.

"Creemos que el comunicado de Coparmex es buen presagio de que los caminos van en la misma dirección", destacó.

La Coparmex llevó a cabo en días pasados una consulta entre los socios a nivel nacional, donde los resultados se inclinaron a que es indispensable elevar el minisalarario.

La mayoría coincidió en que éste debe fortalecerse hasta cubrir la Línea de Bienestar que ha establecido el Consejo Nacional de Evaluación de la

Política de Desarrollo Social, (Coneval), lo que comprende la canasta alimentaria como la no alimentaria, que el mes de octubre alcanza 89.35 pesos diarios.

A su vez, el secretario del Trabajo y Previsión Social, Alfonso Navarrete Prida, dio la bienvenida a la propuesta, pero pidió calma.

"Qué bueno que los empresarios se pronuncian aceptando el principio de que tenemos necesidad de ir hacia adelante", señaló el funcionario en entrevista durante la presentación del libro *El Trabajo Doméstico en México: La Gran Deuda Social*.

Ver página 4

Aumento a luz dispara inflación a 3.29%

Ver página 4

BELISARIO DOMINGUEZ



Enrique Peña Nieto y Pablo Escudero observan a la señora Clitlia Cámara Murillo, madre de Gonzalo Rivas Cámara, y a su hermano, el teniente de fragata, Iván Rivas Cámara. Entrega de la medalla.

Da Peña Nieto ascensos al EMP

POR PATRICIA RAMIREZ

El presidente Enrique Peña Nieto hizo un reconocimiento al Estado Mayor Presidencial, por el apoyo y respaldo irrestricto a las tareas del primer mandatario y precisó que es un privilegio estrechar la mano de quienes han destacado por su intachable trayectoria, probada capacidad profesional e incuestionable lealtad y entrega.

Acompañado de su esposa, la señora Angélica Rivera, el presidente encabe-

zó ayer la Ceremonia de Ascensos del Personal del Estado Mayor Presidencial (EMP) 2016, evento que, aseguró, resulta altamente significativo.

"Se trata de estar con quienes son parte de esta casa, con quienes acompañan al presidente de la República, a su familia en las distintas labores, más allá de la seguridad que prestan, al cumplimiento de las obligaciones y de las responsabilidades que tiene el presidente de la República", señaló ante los elementos que cotidianamente conviven con él y su familia.

Ver página 2

Diputadas piden se vaya Miranda

POR PATRICIA RAMIREZ

Diputados federales del PAN, PRD y Morena exigieron la renuncia del secretario de Desarrollo Social, Luis Enrique Miranda, por haber faltado al respeto a la diputada Araceli Damián, durante su comparecencia del pasado miércoles en la Cámara de Diputados y por su evidente desconocimiento en el manejo de la política social del país.

Con pancartas y en el marco del Día Internacional de la no Violencia contra las Mujeres, legisladores

federales de varios partidos tomaron la tribuna de la Cámara de Diputados y exigieron que renuncie a su cargo, ante la falta de respeto al Legislativo y el nulo manejo de las cifras de pobreza.

En tanto, la coordinadora de los diputados de Morena, Rocío Nahle, solicitó formalmente a la presidencia de la Cámara de Diputados hacer un enérgico extrañamiento al funcionario federal y solicitar al presidente Enrique Peña Nieto evaluar su trabajo en la Sedesol.

Ver página 2



Toma de tribuna para exigir su salida.

Hallan 32 cuerpos en fosas de Zitlala

CHILPANCINGO, Gro.- Un total de 32 cadáveres y nueve cabezas fueron exhumados por autoridades mexicanas de varias fosas clandestinas descubiertas en un cerro del sur de la entidad, informó el gobierno regional.

"Terrible, los hallazgos", dijo el vocero del Seguridad del gobierno de Guerrero, Roberto Alvarez, al referirse a las exhumaciones efectuadas entre el martes y este jueves en casi una veintena de fosas halladas en el cerro Tenanchitla del poblado de Pochahuixco, municipio de Zitlala, de unos 20,000 habitantes, y el miércoles en la tarde las autoridades reportaron la exhumación de 12 cadáveres.

Los peritos de Guerrero comenzaron el martes la excavación en las fosas encontradas en el cerro Tenanchitla del poblado de Pochahuixco, municipio de Zitlala, de unos 20,000 habitantes, y el miércoles en la tarde las autoridades reportaron la exhumación de 12 cadáveres.

Pero más tarde el jueves "se pudo establecer que tenemos 19 cuerpos", dijo a la prensa el fiscal de Guerrero, Javier Ignacio Olea.

Ver página 6

VAN POR CUAUHEMOC



CUERNAVACA, Morelos.- Cuahtémoc Blanco. El Congreso estatal dio entrada a la solicitud de revocación de mandato.

Ver página 5

VENTANA

Parece que lo agarraron en fuera de lugar.

TRAS FRACASO

Firman Colombia y las FARC nuevo acuerdo de paz

Página 7

FIESTA

Paraliza a EU Día de Acción de Gracias

Página 7

LLUVIAS

Pega frente frío 8, y ya se aproxima el 9

Página 5

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

SIN GAFETE

Isabel Arvide

Página 6